

Fecha: 11-01-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Entel lanza segunda versión del Fondo 55+ para reducir la brecha digital en personas mayores

Pág. : 13
 Cm2: 683,3

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Entel lanza segunda versión del Fondo 55+ para reducir la brecha digital en personas mayores



Francisca Schweitzer, directora ejecutiva de Red Aprender; Tomás Vodanovic, alcalde de Maipú; Francisca Florenzano, gerenta de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel, y David Leal, director ejecutivo de la ONG Innovac.

Tras el éxito de la primera edición, Entel lanzó la segunda versión del Fondo 55+, iniciativa que destinará \$360 millones para financiar proyectos que fortalezcan las habilidades digitales de personas mayores de 55 años en Chile.

El anuncio se realizó en Maipú, durante un taller digital para personas mayores organizado por la municipalidad, la ONG Innovac y Red Aprender. La instancia reunió a más de 100 participantes, quienes aprendieron a usar aplicaciones y servicios digitales. "El Fondo 55+ ha demostrado tener un impacto concreto y medible en la reducción de la brecha digital en personas mayores, por eso este año le daremos continuidad a este proyecto, que nos enorgullece y emociona, con una versión más amplia y participativa", explicó Francisca Florenzano, gerenta de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel.



Jorge Domínguez, Maximiliano González y Francisco Yáñez.



Ricardo Roa, consultor de Sostenibilidad y Comunidades de Entel; Edith Gaete, del Centro de Cuidado de Dirigencias Mayores de la Municipalidad de Maipú; Victoria Osorio, dirigente de Derechos Humanos y de la Salud del Hospital El Carmen de Maipú; Juan Pablo Montecino, director de Finanzas de la ONG Innovac, y Arturo Domínguez, asesor de Sustentabilidad y Comunidades de Entel.



Alexandra Villagrán, Loída Orostica, Harsangat Kaur, Elizabeth Fritz y Cecilia González.



Lenka Méndez, Paola Sánchez y María Elizabeth Candia.



Ana Ponce y Héctor Vega.



Carmen Pallero, Rosa Hernández, José Seguro, María Quiroz y María Ramírez.



La iniciativa Fondo 55+ destinará 360 millones para financiar proyectos que buscan fortalecer las habilidades digitales de personas mayores de 55 años a lo largo del país.



Nora Castillo, Carlos Honorato y Gloria Rodríguez.